

Continúa investigación para esclarecer falla en la red de oxígeno del Hospital

PUERTO MONTT. Ayer la Dirección del recinto asistencial informó el funcionamiento normal del suministro de todos los gases clínicos de la red.

Mientras continúa la investigación interna para esclarecer el motivo de la falla que ocasionó la caída de la red de oxígeno en un Área Pediátrica del Hospital de Puerto Montt, la dirección del establecimiento confirmó ayer "el normal funcionamiento del suministro de todos los gases clínicos de la red".

Lo anterior fue corroborado por el equipo de operaciones del Hospital que monitorea la red de oxígeno de manera

"acuciosa y permanente", avalado además por la empresa técnica a cargo de proveerlo.

Entretanto, la totalidad de los pacientes pediátricos que debieron ser relocalizados en diferentes áreas del Hospital de Puerto Montt han tenido una evolución favorable, acompañados de sus padres y del equipo de pediatría del hospital, se informó.

De igual modo, se especificó ayer que la investigación para esclarecer todas las circuns-

tancias asociadas a la emergencia ocurrida la jornada del miércoles sigue su curso. Con ello, se agregó, no se descarta ninguna hipótesis causal, con la exhaustiva revisión de todos los procesos clínicos asociados a la atención de los pacientes.

"El equipo del Hospital de Puerto Montt está en contacto permanente con las familias de los pacientes involucrados, considerando también la información que ellos han aportado en el caso. Superada la contin-

gencia, reconocemos el trabajo y compromiso de todos los equipos del Hospital, clínicos y administrativos, que redoblaron sus esfuerzos para enfrentar de manera exitosa esta emergencia", se expresó en un nuevo comunicado difundido ayer por el Hospital Regional.

Producto de la emergencia registrada el miércoles, el HPM debió activar los protocolos internos y debió derivar a 21 pacientes pediátricos que se encontraban en tratamiento de



HASTA AYER TODOS LOS PACIENTES PEDIÁTRICOS SEGUÍAN ESTABLES.

oxigenoterapia. De ellos, 10 fueron trasladados a las Unidades de Paciente Crítico, otros tres a la Unidad de Paciente Crítico Pediátrico y 7 más en otras Unidades Intermedias del

HPM.

En tanto que 10 pacientes restantes que no requerían cama crítica pudieron ser atendidos en otras unidades del Hospital local.